





Proa al Centro N° 103 – 17/04/10

CELEBRAMOS NUESTRO ANIVERSARIO – 24/04/1953

- 1. A manera de prólogo
- 2. Efemérides
- 3. Noticias del Liceo
- 4. Noticias del Centro
- 5. Actualidad
- 6. Variedades
- 7. Consejos Útiles
- 8. Colaboraciones
- 9. Anécdotas Liceanas
- 10. Perfiles Liceanos
- 11. Perfilex
- 12. Proa al Centro en el Recuerdo
- 13. Galería de Imágenes
- 14. Calendario de Actividades
- 15. Contactos Liceanos
- 16. Bolsa de Trabajo y de Servicios
- 17. Nuestra base de datos
- 18. Links

1. A manera de prólogo

La última edición de Proa al Centro tuvo varios inconvenientes para llegar a destino, motivados por deficiencias en el servicio prestado por la compañía Arnet. Lamentablemente la resolución de los mismos está fuera de mi alcance y -según me lo indica la experiencia acumulada a lo largo de todos estos años- también del de la mesa de ayuda de Arnet. Espero tener más suerte con este envío. Recuerden igual que todos los números se pueden descargar completos del sitio del Centro, www.cglnm.com.ar.

Seguimos trabajando intensamente sobre la resolución que impone una reforma en el funcionamiento de todos los Liceos Militares. Durante la primera semana de Abril se mantuvo una reunión con la Subsecretaria de Formación del Ministerio de Defensa. En la misma se planteó la inconsistencia de la imposición de una reforma sin la participación de la Comunidad Educativa, tal como establece la Ley de Educación vigente y como fuera argumentado por el mismo Ministerio de Defensa en oportunidad de la rescisión del contrato de servicio educativo que prestaba la Fundación Liceo Naval Almirante Brown hasta el año 2008. Más allá de este encuadre formal -y no por ello menos grave- se está abriendo un canal de diálogo para lograr transformar esta inconsulta reforma en un instrumento que resulte útil para los Liceos y, por ende, para la educación toda.

Proa al Centro comenzó allá por 2002 con un ritmo casi frenético de un número semanal. Posteriormente evolucionamos hasta esta frecuencia mensual que parece







presentar un adecuado equilibrio para un contenido que tiene un poco de novedad, pero con una persistencia que va más allá de la mera noticia circunstancial. El futuro se presenta como un desafío significativo, con responsabilidades adicionales -y la correspondiente dedicación a las mismas- que no permiten garantizar la continuidad con la frecuencia habitual. Intentaremos preservar el formato en la medida de lo posible, pero no estamos en condiciones de garantizarlo. Sepan disculpar desde ya la "agachada".

«Dios, dame la serenidad para aceptar las cosas que no puedo cambiar, el coraje para cambiar las cosas que sí puedo, y la sabiduría para reconocer la diferencia entre ellas».

Karl Paul Reinhold Niebuhr (Wright City, Missouri, 1892 - Stockbridge, Massachussets, 1971) teólogo y filósofo estadounidense.

Efemérides y hechos destacados del mes de Abril

ABRIL

Deriva del latín "aprilis", palabra derivada de "aprire" (abrir), porque en esta época, en Roma es primavera y comienza a desarrollarse la vegetación.

01/1873: Se inaugura el primer curso de la Escuela Naval Militar, integrado por diecinueve alumnos.

01/2004: Google presenta Gmail al mercado.

02/1935: El físico británico Sir Watson Watt patenta el RADAR.

02/1982: Argentina invade las Islas Malvinas.

03/1982: Bautismo de fuego de la Primera Escuadrilla Aeronaval de Helicópteros y Toma de Grytviken.

05/1818: En los llanos de Maipo o Maipú (Chile) el ejército del general San Martín derrota completamente a las tropas realistas.

06/1951: Se establece en el Sector Antártico Argentino el Destacamento Naval Almirante Brown.

10/1899: Se constituye la Unión Argentina de Rugby.

11/1970: Aniversario del primer aterrizaje de un avión de gran porte, Hércules C-130, en la Base Aérea Vicecomodoro Marambio de la Antartida Argentina.

12/1945: Se afirma el pabellón en el patrullero Murature construido en la Base Naval Río Santiago.

12/1951: Se incorporan a la Armada los cruceros 9 de Julio y 17 de Octubre (luego Gral. Belgrano), cedidos por el gobierno de los EE.UU. de América.

14/1880: Nace en Gualeguaychú -Entre Ríos- el Alférez de Navío José María Sobral.

14/1945: El desperfecto en un inodoro fuerza a un submarino alemán a emerger cerca de la costa escocesa, donde es hundido por aviones británicos.

15/1947: Creación del Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown".

16/1502: Américo Vespucio descubre las islas que luego los marinos del Saint Maló llamarían Malouines (Malvinas).

17/1947: Primer día de clases en el Liceo Naval Militar "Almirante Brown" en su sede original de Río Santiago.





17/1951: Se crea el Instituto Antártico Argentino.

17/1990: Se afirma el pabellón en la corbeta Parker, construida en el Astillero Río Santiago.

21/1822: Combate de Riobamba: 96 granaderos al mando de Lavalle derrotan a más de 400 realistas.

23/1995: Día Mundial del Idioma, del Libro y del Derecho de Autor; es la fecha de muerte de Miguel de Cervantes Saavedra, William Shakespeare y Garcilaso de la Vega, el 23 de abril de 1616.

24/1953: Se constituye el Centro de Graduados del Liceo Naval Militar Almirante Guillermo Brown.

25/1980: Se crea el Liceo Naval Militar "Capitán de Fragata Carlos María Moyano".

26/1923: El Observatorio Naval inicia el servicio de transmisión de la hora oficial, por teléfono.

26/1982: Afirmación del pabellón en el buque oceanográfico Puerto Deseado.

26/1984: Afirmación del pabellón en el destructor Sarandi, construido en Alemania.

27/1791: Nace en Charlestown - Massachusetts- Samuel Morse, inventor del telégrafo.

28/1982: "Día del Maquinista de la Armada" en conmemoración de la muerte del suboficial primero maquinista Félix Oscar Artuso a bordo del submarino "Santa Fe".

30/1918: Se inaugura el Hospital Naval de Río Santiago.

30/1973: Es asesinado por el ERP el Almirante D. Hermes Quijada.

3. Noticias del Liceo

ORIENTACION VOCACIONAL

Gracias a la invalorable colaboración de graduados del Liceo Naval se dio inicio a las actividades de ORIENTACION VOCACIONAL destinadas a Cuarto Año. La nueva Ley de Educación Nacional (26.206) fija como uno de los objetivos de la educación secundaria a la orientación vocacional.

El 30 de marzo se organizó un panel sobre CIENCIAS ECONOMICAS. Participaron Alejandro Díaz (Promoción XXIII), Guillermo Gutierrez (Promoción XXVI) y Marcelo Varela (Profesor de ECONOMIA del Liceo). Una nota simpática fue la participación de la hija de G. Gutiérrez, estudiante avanzada de Ciencias Económicas, quien transmitió su visión como estudiante.

La segunda jornada se organizó el 13 de abril en un panel sobre DERECHO. Participaron Luis Ugarte (Promoción XXI), Marcelo Benegas (Promoción XXXII) y tres papás de cadetes: Díaz (de Quinto), Damboriana (de Quinto) y Haykir (de Primero).

En todos los casos la consigna fue: CONSEJOS A TENER EN CUENTA A LA HORA DE PENSAR EN ANOTARSE EN... LECCIONES DE LA EXPERIENCIA.

La próxima boya es el próximo 11 de mayo y sobre ARQUITECTURA Y DISEÑO. Se invita a graduados que puedan colaborar con esta próxima actividad. En los







últimos años ha crecido el interés de los jóvenes por las carreras de DISEÑO que se ofrecen en ese mismo campo profesional. Interesa especialmente la colaboración de graduados del Liceo Naval que hayan graduado de esas nuevas carreras de DISEÑO.

- - - - -

NUEVO ESPACIO CURRICULAR: PROBLEMATICAS CIUDADANAS EN LA ARGENTINA CONTEMPORANEA

En el marco de las reformas ordenadas por el MINDEF para los Liceos Militares (ver Resolución MINDEF 228/10) a partir de 2011 se introduce un nuevo espacio curricular y que tiene como objetivo el previsto en la Ley de Educación Nacional (26.206) respecto de "la construcción de ciudadanía". Será obligatoria durante los 5 años y se prevé una carga horaria de 2 horas semanales.

La modalidad de enseñanza-aprendizaje será la de seminario-taller (no cursos como son casi todas las materias del actual Plan de Estudios) y los contenidos previstos son: SALUD, ALIMENTACION Y ADICCIONES COMUNICACION Y TECNOLOGIAS DE LA INFORMACION PATRIMONIO ARTISTICO CULTURAL AMBIENTE Y RECURSOS SEXUALIDAD Y GENERO ENTIDADES Y RELACIONES INTERCULTURALES ESTADO, POLITICA Y SOCIEDAD TRABAJO

La aplicación de esta propuesta se iniciará en el segundo semestre de 2010 como experiencia parcial no promocionable (extracurricular) y a partir de 2011 funcionará en forma completa y con carácter curricular.

- - - - -

ANIVERSARO DEL LICEO NAVAL MILITAR ALMIRANTE GUILLERMO BROWN

Se celebró el Viernes 16 de Abril con una ceremonia de Lista Mayor en el piso 3 del Edificio Libertad, en la que se realizó el cambio de abanderado y la entrega de despachos a los Brigadieres de 5º año. Ampliaremos en el próximo número.

4. Noticias del Centro

NUEVO GERENTE EN EL CENTRO DE GRADUADOS

Se informa a toda la comunidad del Centro que el 1º de Abril ppdo. ha asumido sus funciones como Gerente el Lic. Oscar Loustaunau (XVII).







- - - - -

CENA DE VITALICIOS

Se realizará el jueves 22 de abril a las 21:30 hs. en el salón restaurant del Centro de Graduados.

- - - - -

REGATA COPA CHALLENGER SOULE

Se ha establecido la fecha para la próxima Copa Challenger Soule para el próximo 24 de Abril. En esta oportunidad también incorporaremos la Copa Aniversario CGLNM. La inscripción se llevará a cabo hasta el día de la regata a las 09.00 horas, indicando número de vela, nombre del barco y tipo de barco (por ejemplo Grumete), nombre de los tripulantes, y PROMOCION a la que pertenecen. Los datos citados deberán asentarse completando el formulario correspondiente en la Secretaria del CGLNM, y/o vía EMAIL a feniakse@gmail.com, benegasmarcelo@gmail.com, ricardogrubi@gmail.com y/o nautica@cglnm.com.ar.

- - - - -

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA ANUAL

Se realizará el Martes 18 de Mayo a las 19:30 hs. en el Centro de Graduados.

UNA FIESTA INOLVIDABLE

Todo comenzó a las 10 hs. del sábado 27, cuando muchas pequeñas camisetas rayadas, comenzaron a correr detrás de la pelota de rugby, eran los infantiles del CEC y los de Liceo Naval, que daban el punta pie inicial a una jornada para el recuerdo. Los que luego del tercer tiempo, junto con el Plantel Superior, formarían una extraordinaria calle, donde la música de fondo de la banda del Liceo Militar Gral. San Martín, serviría para recibir con honores a las viejas glorias de ambos clubes protagonistas del ascenso a primera división hace ya 40 años, junto a los de la primera gira internacional y autoridades presentes.

✓ http://www.esnips.com/doc/9686b667-cf5d-466e-83b3-9925c3f5c8cd/30 aniversario <a href="http://ceeego.org/ceego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceeego.org/ceego.org/ceeego.org/ceego.org/ceeego.org/ce

- - - - -

FALLECIMIENTO







Lamentamos comunicar el fallecimiento de nuestro querido profesor Víctor "Tati" Nethol, ocurrido en la Ciudad de La Plata el Miércoles 31 de Marzo ppdo. Nuestras condolencias a sus deudos.

5. Actualidad

OSCAR ISIDRO ROMAGOSA – remitido por Daniel Speranza (XXX)

Detalle del informe publicado en El Día de La Plata el Lunes 22 de Marzo de 2010 en su página 15.

- √ http://www.esnips.com/doc/5a5248ed-7a81-4dc4-ba06a818f2ca479c/Oscar Isidro Romagosa
- ✓ http://www.eldia.com.ar/edis/20100322/laciudad1.htm

- - - - -

VÍCTOR ANDRÉS NETHOL

Artículo de El Día de La Plata del 01/04/2010

Un profesor de inglés se quitó la vida anoche en pleno centro de la Ciudad. Por causas que se investigan, tomó la drástica decisión de arrojarse al vacío desde la terraza del edificio donde vivía "hace como 30 años", recordó una vecina, en medio de una crisis de llanto.

El terrible episodio, que causó escenas de profunda conmoción, ocurrió en la calle 47 entre 4 y 5, cerca de las 21.00, y la víctima fatal fue identificada por la Policía como Víctor Nethol (60).

Según pudo saber este diario, el hombre, docente universitario y que también dictaba clases en la Escuela Naval, en Ensenada, dejó su departamento cerrado y colocó un cartel que tenía una dirección, un número de teléfono y un mensaje: "Las llaves las tiene mi sobrino".

Los investigadores policiales que se hicieron presentes en la construcción, de 11 pisos, cuya entrada principal está sobre la calle 47, al numeral 456, especularon con que Nethol habría planeado su trágico final.

"Dejó la casa cerrada y le llevó la llaves a un familiar, tras lo cual regresó al edificio, subió hasta la terraza y se tiró", señaló uno de los pesquisas.

Al cierre de esta edición, se desconocían las razones que llevaron al profesor de inglés a quitarse la vida.

MISTERIO

La gente que miraba -sin entender nada- el cuerpo de la víctima, tendido sobre el pavimento, sobre la calle 47, sólo tuvo palabras de elogio para Nethol.

"Era una persona excepcional. No sabemos por qué hizo esto. Estuvimos con él hace poco y parecía estar bien, de buen ánimo, como siempre", destacó una mujer.

"La verdad, cada vez que lo veía me preguntaba cómo hacía para estar tan bien. Vivía solo, pero siempre demostraba alegría. Es un misterio", comentó un hombre, que lo conocía hace muchos años, del edificio.





Apenas se desató la tragedia, personal de la comisaría primera y, de la Policía Buenos Aires 2, valló la zona a la espera del arribo de los peritos de Policía Científica.

El operativo fue coordinado por el jefe de Distrito La Plata Centro, Daniel Piqué, junto al titular de la comisaría primera, Marcelo Tidoni, secundado por el subcomisario Sebastián Perea.

Los voceros consultados informaron que hoy se le practicará el estudio de autopsia. ¿UN DISPARO?

A lo largo de la noche de ayer, circuló la versión de que, previo a la fatal caída, se habría escuchado un estallido, como si hubieran efectuado un disparo.

Sin embargo, fuentes del caso indicaron que, en principio, "nada de eso ocurrió".

Incluso trascendió que, una vez ubicado el sobrino de Nethol, pudieron abrir el departamento y se encontró todo en perfecto estado.

Nethol murió en el acto. Si bien se convocó de urgencia una ambulancia, ya nada podía hacerse por él.

El informe preliminar de los peritos indicó que, como consecuencia del impacto contra la cinta asfáltica, sufrió una presunta fractura de cráneo con pérdida de masa encefálica.

✓ http://www.eldia.com.ar/edis/20100410/laciudad1.htm

- - - - -

SÍNTESIS DE NOTICIAS VINCULADAS A LA REFORMA DE LOS LICEOS MILITARES

Cronología de las noticias aparecidas en los diversos medios públicos:

- ✓ http://www.lavoz.com.ar/content/movida-de-padres-y-alumnos-del-liceo-militar
- ✓ http://www.lavoz.com.ar/content/el-ministerio-de-defensa-confirmo-y-defendiolos-cambios-en-el-liceo
- ✓ http://www.losandes.com.ar/notas/2010/3/18/un-478733.asp
- ✓ http://www.mindef.gov.ar/info.asp?Id=1400
- ✓ http://www.ellitoral.com/index.php/id um/50519/origen/ranking
- ✓ http://www.lagaceta.com.ar/nota/370497/Informacion_General/Padres_rebelaron_porque_eliminaron_materia_Religion.html
- ✓ http://www.diariouno.com.ar/edimpresa/2010/03/24/nota239296.html
- ✓ http://www.misionesonline.net/noticias/24/03/2010/convocaron-a-un-abrazo-simbolico-para-defender-al-liceo-naval-militar-almirante-storni
- ✓ http://www.misionesonline.net/noticias/26/03/2010/convocan-a-la-marcha-para-defender-la-permanencia-del-liceo-naval-almirante-storni
- √ http://www.lacapital.com.ar/ed_impresa/2010/3/edicion_521/contenidos/noticia_5
 380.html
- ✓ http://www.nordestealdia.com/noticias/misiones_/notix/noticia.php?i=15973
- ✓ http://www.territoriodigital.com/nota2.aspx?c=0730772489720409
- ✓ http://www.primeraedicionweb.com.ar/nota/impreso/38550/convocan-a-un-abrazo-simbolico-al-storni-para-evitar-su-desaparicion.html
- ✓ http://www.youtube.com/watch?v=CMvEFBrUY-E
- ✓ http://www.ellitoral.com/index.php/diarios/2010/04/03/opinion/OPIN-05.html
- ✓ http://www.lavoz.com.ar/content/amparo-contra-reformas-en-liceos-militares







✓ http://www.primeraedicionweb.com.ar/nota/impreso/38608/1011/dijeron-%E2%80%9Cno%E2%80%9D-al-cierre-del-liceo-storni.html

- - - -

CARTA ABIERTA A LA MINISTRO DE DEFENSA

Carta abierta del Ing. Gabriel A. Cabrera, Promoción 21º LMGE

✓ http://www.esnips.com/doc/953e767d-5f67-4a98-af43ae30eb91e3a8/Carta_abierta_a_la_Ministro_de_Defensa

- - - - -

PEDIDO DE INFORMES AL MINISTERIO DE DEFENSA

H.Cámara de Diputados de la Nación PROYECTO DE RESOLUCIÓN

Nº de Expediente 1704-D-2010

Trámite Parlamentario 027 (06/04/2010)

Sumario PEDIDO DE INFORMES AL PODER EJECUTIVO SOBRE DIVERSAS CUESTIONES RELACIONADAS CON CAMBIOS DE FONDO EN LOS PLANES DE ESTUDIO Y EN EL REGIMEN INTERNO DE LOS LICEOS MILITARES.

Firmantes BULLRICH, PATRICIA.

Giro a Comisiones DEFENSA NACIONAL.

La Cámara de Diputados de la Nación RESUELVE:

Solicitar al Poder Ejecutivo Nacional que informe, a través de los organismos que correspondan, acerca de la implementación de cambios de fondo tanto en los planes de estudio como en el régimen interno por el cual se rigen los Liceos Militares...

√ http://www.esnips.com/doc/52861508-bc95-4f13-aa76-dbd89e0b18cd/Pedido de Informes

- - - - -

HOMENAJE AL ALMIRANTE BROWN

3 de Marzo - Berazategui

En un acto encabezado por el intendente de Berazategui, doctor Juan José Mussi, fue descubierto el busto del Almirante, destruído años atrás por actos vandálicos y posteriormente restaurado por artistas del Museo Luis Perlotti, autor de la obra.

✓ http://www.inb.gov.ar/filiales/brown quilmes.htm

- - - -







EL LICEO STORNI ENTREGÓ PREMIOS AL "SABER Y A LA CONDUCTA"

Se llevó a cabo la entrega de premios a los cadetes de quinto, cuarto, tercero y segundo año, según los resultados obtenidos en el tercer término de estudios del ciclo lectivo año 2009. Como también se confirmaron los cadetes designados como brigadieres, en el liceo naval "Almirante Storni" de Posadas.

- ✓ http://www.misionesonline.net/noticias/09/04/2010/el-liceo-storni-entregopremios-al-saber-y-a-la-conducta
- ✓ http://www.misionesaldia.com.ar/index.php?option=com_content&view=article&i d=4583:premios-al-saber-y-a-la-conducta-en-el-liceo-naval-militar-almirante-storni&catid=76:locales&Itemid=72
- ✓ http://www.ampmnoticias.com/sociedad/entregaron_premios_al_sab.html

- - - -

VALPARAÍSO: IMPRESIONANTE DESPLIEGUE DE GRANDES VELEROS

EL MERCURIO - Santiago de Chile - 14 de abril de 2010

Miles de porteños y turistas, encaramados en los cerros de Valparaíso y repartidos a lo largo del borde costero, les dieron un multitudinario recibimiento a los 11 grandes veleros que participan en la Regata del Bicentenario.

Desde las 7 de la mañana, los miradores y la costa estaban copados por la gente que buscaba la mejor ubicación para presenciar el ingreso a la bahía y la recalada de las naves en el molo de abrigo de Valparaíso.

Edgardo Gutiérrez, instalado en el mirador "La Puntilla" del cerro Placeres, explicó que "este espectáculo no me lo podía perder. Son muchos veleros y mañana mismo voy a ir al molo para conocerlos por dentro".

La flota de veleros, que lleva 65 días de navegación, fue esperada entre Reñaca y Viña del Mar formación de los buques de la Escuadra Nacional, en uno de los cuales se encontraba el comandante en jefe de la Armada, Edmundo González. La regata es organizada por las Armadas de Chile y Argentina para conmemorar los 200 años de ambas naciones.

"Éstas son imágenes únicas que voy a ver sólo por una vez. La forma como llegan, la cantidad de veleros, las características de cada uno y la alegría que rodea esta fiesta es realmente bello", expresó Katrina Sanguinetti quien, independientemente de su condición de directora regional de Turismo, salió a observar la llegada de los navíos como una viñamarina más.

Se estima que entre hoy y el sábado alrededor de 400.000 personas visitarán los veleros molo de abrigo y que el domingo 1.000.000 se instalará en el borde costero, entre Valparaíso y Concón, para presenciar el zarpe de la flota, cuyo desfile está previsto para las 11:30 horas. Hoy y mañana el público podrá subir y recorrer los veleros a partir de las 14 horas.

La presencia de los grandes veleros del mundo ha concitado el interés del público en cada lugar donde ha recalado la flota.





En Río de Janeiro fueron visitados por 100.000 personas, mientras que 1.000.000 presenció el zarpe de la regata, el 7 de febrero.

El público que recorrió las naves en Montevideo se aproximó a 100.000, entre el 22 y 26 de febrero.

Durante su permanencia en Mar del Plata, la flota recibió 235.000 visitas.

En Buenos Aires bordeó las 400.000.

En Ushuaia los visitantes llegaron a 60.000.

En Punta Arenas 30.000 personas recorrieron los veleros.

El próximo puerto será Antofagasta, adonde llegarán el 21 de abril.

- - - -

NADADORA DISCAPACITADA EN AGUAS ANTARTICAS

Nadó 20 minutos sin protección de aditivos ni traje especial de neoprene.

La nadadora de aguas abiertas María Inés Mato, con una discapacidad física (tiene amputada la pierna derecha) realizó esta experiencia en la Antártida, desafiando los efectos de las bajas temperaturas y resistencia corporal en aguas frías; para lograrlo, ha trabajado con psicología deportiva y técnicas de meditación y durante la prueba fue monitoreada su temperatura interna para prevenir la hipotermia.

✓ http://www.marambio.aq/nadadoramato.html?utm_source=envialosimple.com&ut m_medium=email&utm_campaign=8434

6. Variedades

LA MÁS ANTIGUA

La única casa construida en la época del virreinato que aún hoy se conserva es la llamada Santa Casa, en la avenida Independencia entre Salta y Lima. Maria Antonia de la Paz y Figueroa, una monjita dulce pero firme, la fundó en 1795 para mantener en vigencia el trabajo de los jesuitas que habían sido expulsados de estas tierras por los del virreinato. Fue declarada monumento nacional y hoy sirve de albergue para mujeres. Nadie compite con ella en antigüedad. Y es una gota de silencio y paz en medio de un océano de bocinas y sirenas, a metros de la avenida 9 de Julio.

Fuente: Víctor Sueiro – Crónica Loca

- - - - -

MEDICINA BASADA EN LA EVIDENCIA

- En Japón, donde se consumen muy pocas grasas, el índice de ataques al corazón es menor que en Inglaterra y Estados Unidos.
- Por otro lado en Francia, donde se consume mucha grasa, también el índice de ataques al corazón es menor que en Inglaterra y Estados Unidos.







- En la India, donde apenas se bebe vino tinto, el índice de ataques al corazón es menor que en Inglaterra y Estados Unidos.
- En España, donde se bebe demasiado vino tinto y se come demasiado chorizo, el índice de ataques al corazón es menor que en Inglaterra y Estados Unidos.
- En Argelia, donde apenas se hace el amor, el índice de ataques al corazón es menor que en Inglaterra y Estados Unidos.
- En Brasil, donde se hace mucho el amor, el índice de ataques al corazón es menor que en Inglaterra y Estados Unidos.

CONCLUSIÓN: Beba, coma y haga el amor todo lo que pueda, porque lo que mata es hablar en inglés.

- - - - -

GLOSARIO

- Cilicio: Faja o cinturón de cerdas o puntas de hierro, ceñida al cuerpo como mortificación.
- Cotarro: Colectividad en estado de agitación o inquietud.

7. Consejos Útiles

IMANES EN LA HELADERA

No he podido verificar la veracidad de esta afirmación, pero tampoco aparece en la base de datos de cadenas falsas.

VICERRECTORADO Y SERVICIOS GENERALES UNIDAD DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Camino del Pozuelo s/n, 16071 - Cuenca - España

Investigadores de la Universidad de Princeton han descubierto algo considerado aterrador. Durante varios meses estuvieron alimentando a dos grupos de ratones, un grupo con comida guardada en una nevera, y al otro con comida guardada en una nevera pero con varios imanes decorativos pegados en su puerta.

El objeto del estudio era ver cómo afectaban las radiaciones electromagnéticas de los imanes en los alimentos. Sorprendemente y tras rigurosos estudios clínicos, constataron que el grupo de ratones que consumieron la comida irradiada por los imanes tenía un 87% más de probabilidades de contraer cáncer que del otro grupo.

Los imanes adheridos a cualquier aparato (electrodoméstico) conectado a la corriente eléctrica aumenta el consumo –gasto- eléctrico de dicho aparato, por aumentar la fuerza electromagnética del campo eléctrico del aparato.

- - - - -

IDENTIFICADORES DE LLAMADAS







Están recibiéndose llamadas sospechosas de gente extraña que llama a las casas particulares en estado alterado y/o molesto, argumentando que en su celular entran llamadas de nuestro número residencial con amenazas de muerte.

Insisten con vehemencia que es nuestro número de teléfono el que aparece en su identificador de llamadas, *esto es un truco de algunos delincuentes*, para obtener información privada de la persona que contesta la llamada. *¡TENGA MUCHO CUIDADO CON SU RESPUESTA!*,

Sucede que por medio del directorio telefónico, hacen llamadas a las casas indicando: *'Acabo de recibir una llamada de amenaza de muerte desde ese número y fue un hombre quien hablo'.*

!!!OJO!!! porque aquí viene lo peligroso: Derivado de la angustia o molestia fingidas de la persona que llama, la persona que contesta la llamada se ve presionada y tratará de explicar que no es posible, y luego proporcionará información muy valiosa para los delincuentes, con respuestas como las siguientes:

- 'Eso no puede ser, aquí no hay ningún hombre'
- 'yo vivo sola con mis hijos',
- 'la casa está sola hasta la noche',
- 'los señores no están',
- 'mis papás no están',
- 'solamente está la empleada',
- 'yo rento y estoy solo',
- 'estuve fuera todo el día', etc, etc..

La persona que llama insistirá con más argumentos, y seguirá diciendo cosas para obtener más información y toma nota de todo lo que le dice la persona que contestó la llamada.

A los pocos días, llaman nuevamente para decir: 'Los tenemos bien controlados, sabemos exactamente a qué hora entran y salen, quién está en la casa, cuántos hijos tiene, y si no quiere que le pase algo a sus hijos o a su esposa (o), a sus papás, etc. tiene que darnos \$\$\$\$\$'.

Una amiga recibió su primera llamada hace una semana alrededor de las 19 horas y dijo que allí no vivía ningún hombre, que ella vivía sola con su hijo de 5 años y la empleada, pero que la empleada está por día y sale a las 5 de la tarde.

En ese momento, ella NO PENSÓ QUE LA LLAMADA ERA UNA MENTIRA; le hablaron con tal angustia que no lo pensó dos veces y dio toda la información..

Hoy está recibiendo llamadas de amenaza, que van a secuestrar a su hijo si nos les da cierta cantidad de dinero y que saben perfectamente dónde vive y que no se sorprenda si la llegan a visitar por la noche para matarla a ella y al niño.

Sugerencia:

Al contestar la llamada, no permita que el delincuente se adueñe de la situación, interrumpa su Discurso con firmeza, dígale que posiblemente piratearon su número telefónico, y que le sugiere llamar a la autoridades, porque usted hará lo mismo de inmediato, y para evitar más diálogo corte la llamada. *Recuerde que no deberá decir nada que le pueda exponer a usted o a su familia. *

- - - -

LIBROS EN CD PARA CIEGOS





Días atrás buscando en Internet alguna alternativa para que una prima mía que está casi ciega, pudiera escuchar libros grabados en audio, me encontré con esta ONG.

Tienen -grabados en CDs- cerca de 900 libros de textos, novelas, cuentos, obras de teatro, programas radiales etc., y en varios idiomas, todas ellas leídas por narradores profesionales, cuando no por sus propios autores, tal es el caso de Borges, Neruda, Benedetti, entre otros.

Los mismos no se venden, ni se alquilan, ¡¡los prestan!! Para acceder a ello, deben asociarse mediante el pago de \$30 mensuales.

Los libros que eligen se los envían por correo y también se devuelven del mismo modo.

La ONG fue creada por un contador que tiene una enfermedad autoinmune y que a esta altura del partido tiene solamente un 10% de visión y está dirigida a personas con alguna discapacidad visual, motriz o neurológica, como así también para personas de la tercera edad. Cuando hablé telefónicamente con ellos, les pregunté como podía ayudarlos ya que su obra me parece fantástica y me dijeron que necesitan difusión.

Los datos de la ONG:

CICALE - Biblioteca Especial de Libros Parlantes en Audio Digital

Echeverria 298 - (1603) Villa Martelli - Pdo. Vte. López

4760-1201 de 10 a 17 hs.

E.Mail: cicale@ciudad. com.ar Sitio Web: www.cicale.org.ar

8. Colaboraciones

DECLARACION DE LOS CENTROS Y CÍRCULOS DE EXCADETES SOBRE LAS REFORMAS A LOS LICEOS MILITARES

Resolución MinDef 228/10 - 5/3/2010

Aunque todos sabemos que los LLMM son instituciones de buena calidad educativa y como afirma el Ministerio de Defensa logran un alto nivel académico en sus egresados, estamos a favor de que se mejoren los planes de los Liceos, pero no, entre otras cosas, que:

- a) siendo una experiencia educativa muy exitosa y reconocido esto por el MinDef, se realicen cambios sin la consulta y diálogo con la comunidad educativa y sin atender experiencias nacionales e internacionales; (se habla que fueron definidas por una comisión de "expertos" pero ninguno de ellos del ámbito de los liceos, excadetes, profesores, etc.) ni
- b) se imponga a todos los liceos del país las mismas reglas, sin atender a sus realidades particulares;
- c) se reduzcan las horas de clases y actividades impidiendo que tengan lugar en horario vespertino (contradiciendo objetivo declarado de fortalecer la calidad educativa), afectando las clases de apoyo y de recuperación para alumnos con dificultades, y el fortalecimiento de las capacidades de los más destacados, conspirando con la adecuada atención a la diversidad, como también la posibilidad







de actividades de preparación para el mundo del trabajo, que la misma reforma plantea como objetivo;

- d) se obligue a todos los alumnos a salir del Liceo durante la semana, y necesariamente todos los fines de semana, dificultando la situación de las familias del interior, especialmente con la inseguridad que existe, e impidiendo actividades de recreación, deportivas, de integración comunitaria, con otros colegios, etc. que deban tener lugar en esos momentos, contraviniendo los objetivos de la política gubernamental expresada en la reforma;
- e) en una institución militar se impida a los que cursan tener contacto con armamento y adquirir técnicas de su manejo responsable, contraviniendo la identidad de estas instituciones y no permitiendo su preparación como reservistas de la nación, situación amparada por el art. 3 punto 5 del Protocolo Adicional de la Convención sobre los Derechos del Niños ("La obligación de elevar la edad según se establece en el párrafo 1 del presente artículo no es aplicable a las escuelas que las fuerzas armadas de los Estados Partes administren o tengan bajo su control");
- f) No se prevé medida alguna para cumplir los objetivos de mejoramiento declarados por el gobierno (por ejemplo, mantener y elevar la calidad de la educación secundaria en los Liceos, desarrollando sus fortalezas, formando civiles que integran la reserva militar en un contexto de paz).

En general la Resolución 228/10 de Reforma de los planes de los LLMM, del Ministerio de Defensa, no ejecuta cambios dirigidos a los objetivos de mejora académica planteados en la misma, sino que por el contrario los coloca en potencial y si ordena de inmediata ejecución cambios relacionados con la formación militar y el modo exitoso de educación integral que ya tiene los Liceos Militares atentando directamente contra sus objetivos principales que son: la formación de las reservas militares y el alto nivel académico, condenándolos a perder el prestigio que se han ganado hasta el momento y reflejan en todos los ámbitos profesionales sus egresados.

Texto completo de la resolución:

 ✓ http://www.esnips.com/doc/a82aa6e7-1343-4da9-9ae6-4a08a84f4a76/Resolucion MD 228-10

- - - -

PRESENTACION DEL LIBRO "TODO COMENZO EN UPSALA" – de Fredy Cano (IV)

El Glaciar Upsala es la cuna de la Fuerza Aérea en la Antártida.

La Dirección de Estudios Históricos de la Fuerza Aérea por intermedio de su Presidente, el Comodoro VGM (R) Oscar Luis Aranda Durañona y Ediciones Argentinidad, invitan a la presentación del libro "Todo Comenzó en Upsala" del Comodoro VGM-EDB-EPS (R) Alfredo Abelardo Cano; con la adhesión de la Asociación Tripulantes de Transporte Aéreo, Biblioteca Nacional de Aeronáutica, Círculo de la Fuerza Aérea, Centro Aeronáutico de Estudios Estratégicos, Instituto Nacional Newberiano y Museo Nacional de Aeronáutica y esta Fundación.







El autor narra en su obra la interacción de los integrantes de las Dotaciones Antárticas con las que el autor compartió alegrías y penurias, porque tiene la vasta experiencia de dos años de invernadas antárticas en la Base Matienzo (Durante los años 1962 y 1965), sus entrenamientos preantárticos en Upsala, los vuelos al Polo Sur, su participación en la gestación de la Base Marambio en 1969 y vuelos antárticos posteriores en aviones Hércules C-130 como piloto y Jefe de ese Escuadrón.

En sus páginas recuerda lo que sintió allá, donde los hombres rudos y barbados, cubiertos con los más pesados trajes antárticos que se hayan inventado, se sienten más desnudos e inermes que un bebé recién nacido.

La obra será presentada por el Brigadier Mayor VGM (R) Rubén Palazzi, el Brigadier VGM-EPS (R) Carlos Bloomer Reeve y el autor, en el Salón "Parodi" de la Sede Central del Círculo de la Fuerza Aérea Argentina - Avenida Córdoba 731- Ciudad de Buenos Aires, el próximo día 15 de abril del corriente a las 18:00 horas.

El Comodoro (R) VGM-EDB Alfredo Abelardo CANO, fue integrante de la 3er. y 5ta. dotación de la Base Teniente Matienzo y tripulante de uno de los dos aviones monomotores Beaver DHC-2, que formados al legendario avión Douglas C-47 Matrícula TA-05, comandado por el mayor Mario Luís OLEZZA, alcanzaron el Polo Sur geográfico el 02-NOV-1965.

Allí permanecieron hasta que el 25 de noviembre, de regreso de Mc Murdo Station el TA-05 sobrevoló Amundsen-Scott con proa a la Base Belgrano, cumplimentando así el primer vuelo transpolar desde continente americano.

Con su despegue de los 3100 metros sobre el nivel del mar del Polo Sur, los Beaver se convirtieron en los primeros monomotores de motor convencional en lograrlo sin el empuje adicional de botellones JATO (Jet Auxiliary Take Off).

Este libro narra la interacción de los integrantes de las dotaciones antárticas con las que el autor compartió alegrías y penurias durante sus dos invernadas antárticas, la lucha de los tripulantes de los pequeños Beaver para ser incluídos por el Vicecomodoro Olezza en el doble vuelo transpolar y las peripecias que enfrentaron durante su ejecución.

Es una historia de vida donde los protagonistas figuran con sus nombres y apellidos para que sus familiares sepan lo que ellos hicieron y callaron por natural pudor.

La mayor parte de los diálogos se desarrollaron como están escritos. Para ello el autor contó con el aporte de algunos de los que participaron de los hechos narrados y sus propios recuerdos.

El trozo de la vida que hoy nos regala el Comodoro Cano es la conmovedora relación de sus experiencias, en el aire o en la tierra, que protagonizó o que fue testigo presencial, entre 1962 y 1966.

Como los movimientos ascendentes de una sinfonía, la cumbre está representada por el más trascendente de los hechos descriptos, el histórico doble vuelo transpolar que, al mando del Vicecomodoro Mario L. Olezza, se realizó en el C-47 TA-05, acompañado en formación hasta el Polo Sur por los Beaver P-05 y P-06, en uno de los cuales volaba el autor, en noviembre de 1965.

Con un registro coloquial, el libro cuenta los aspectos cotidianos de la lucha por participar en lo que Cano denomina la gran aventura. Del mismo modo, describe la vida diaria de esa comunidad tan particular - que son las dotaciones de las bases antárticas - a la que brega por integrarse.





Pero antes de empezar, como un buen aparcero sentado junto al fogón, Cano contextualiza su historia.

Con prolija y fundamentada información, resume los antecedentes de la conquista por tierra y por aire del Polo Sur y se autorretrata con pinceladas tan certeras que, al terminar los antecedentes, no queda ninguna duda del perfil psicológico del personaje con el que se va a encontrar el lector.

Desde el mismo inicio el texto plantea un conflicto cuyo interrogante solo se resuelve al final.

Todo comenzó en Upsala, sintetiza, nada más y nada menos, que el conflicto más antiguo del hombre, la apasionante búsqueda del sentido de la existencia del autor.

Es la indagación casi metafísica que, a la mayoría de las mujeres y hombres, los lleva a preguntarse una y otra vez por la razón de su vivir y que, más de uno, muere sin saber para qué nació.

Sin mencionar que, precisamente, ese fuera el propósito, Cano, con una prosa austera, no carente de lirismo, describe el largo camino que transitó desde que era cadete hasta descubrir la respuesta en los vuelos, en el Glaciar Upsala y en los hielos eternos de la Antártida.

Y es sobre todo allá, donde está la réplica que busca. Allá, donde los día-noches, a veces, son interminables pruebas a la integridad moral de las dotaciones de las bases; y las noche-días, desafíos constantes a la convivencia de un puñado de seres humanos confinados entre las estrechas paredes de un tambucho.

Allá, en la infinitud desolada de las planicies heladas, jugándose la vida al mando de un vehiculo con pontones semiroruga Sno Cat, o piloteando la frágil estructura de un avión monomotor Beaver a través de las traidoras nubes de agua en sobrefusión.

Allá, donde los hombres rudos y barbados, cubiertos con los más pesados trajes antárticos que se hayan inventado, se sienten más desnudos e inermes que un bebé recién nacido.

En fin, en todos los allá que un lector adiestrado pueda imaginar, el autor encuentra el sentido de su humanidad, el secreto de la fuerza espiritual del individuo de aquellas comunidades tan particulares, donde el apoyo incondicional del camarada-hermano posibilita la supervivencia colectiva y el logro de las metas más difíciles.

Tan evidente es el proceso de maduración interior que experimenta el autor en el transcurso de las dos invernadas en la Antártida, y tan profundas las reflexiones que le suscitan las vivencias que cada conclusión es una verdadera lección.

Tan pronto dice "nunca se debe ordenar una acción que uno no está en condiciones de realizar", como asegura que "la recompensa más valiosa es la satisfacción del deber cumplido".

Una recompensa que, para él, se concreta al final cuando confiesa estar en paz, obviamente, con su conciencia.

Es tan contundente esa afirmación que los relatos posteriores a la gran hazaña que Comenzó en Upsala constituyen el epílogo.

Es decir, esas escenas que se añaden en las películas después de la palabra fin, para que el espectador que se ha levantado, mientras se encienden las luces, se entere de algún suceso suplementario que no agrega ni quita nada, sino, tan solo, complementan la cosa contada.

El Valor del miedo del Vicecomodoro Olezza fue la obra literaria post-mortem que reveló a sus compatriotas la verdadera dimensión del esfuerzo creativo y volitivo que







puso en marcha un proyecto que importó para las alas argentinas la apertura de la ruta transpolar. Todo comenzó en Upsala, será el complemento ineludible para entender la componente humana de esa conquista que trascendió con creces los límites de nuestra Patria.

- - - - -

MARINA MERCANTE FLUVIAL NACIONAL EN NUESTRA HIDROVÍA – remitido por Carlos Gonzalez (XIX)

EL CENTRO DE PATRONES Y OFICIALES FLUVIALES DENUNCIÓ LA DESAPARICIÓN DE LA FLOTA FLUVIAL ARGENTINA. La falta de políticas oficiales para sostener el desarrollo de la flota fluvial de nuestro país ha llevado a que la casi totalidad de buques, remolques y trenes de barcazas que navegan la Hidrovía Paraná-Paraguay lo hagan con banderas de países limítrofes o de conveniencia. Así llegamos a que la realidad, hoy nos muestra que capitanes, oficiales y marinería se encuentran desembarcados, la industria naval paralizada con su secuela de desempleo, y una Escuela de Navegación Fluvial a un paso de desaparecer, dado que sus alumnos estarían cursando para tener un título guardado en una carpeta...

✓ http://www.esnips.com/doc/ce379279-7583-4aa0-b4b7-760caf87cc4a/Marina_Mercante_Fluvial

- - - -

BOLETIN GOLETA SANTA MARIA DE LOS BUENOS AYRES

Amigos de la Goleta,

Es gratificante hacerles llegar el acceso a una nueva edición del Boletín de la Goleta, www.escuelagoleta.org.ar.

La visita de los Grandes Veleros con motivo del encuentro Velas Sudamérica 2010 llevo multitudes a visitar los buques tanto en Dársena Norte como en Mar del Plata. La Fundación estuvo presente en ambos puertos efectuando tareas de promoción de nuestro proyecto. La maqueta ya ha sido terminada y fue central en la muestra. Muchísima gente se interesó en el proyecto y se asoció a sus propósitos. Se recolectaron suscripciones al programa Amigos y se incorporaron más voluntarios.

La presentación ante el Consejo Profesional de Ingeniería Naval realizada en el Hotel Claridge nos permitió gratificarnos con la opinión de diversos profesionales que, desde el punto de vista tecnológico, apreciaron el valor del proyecto como pionero en este tipo de construcción en la región.

Eduardo Benzo, uno de nuestros voluntarios más activo, nos relata sus sensaciones al conocer y acercarse al proyecto. Este joven emprendedor de la educación nos brinda una mirada refrescante y motivadora para nuestro proyecto.

La construcción continúa en forma incesante pero el proyecto necesita de su ayuda en la obtención de más apoyos y en la construcción de espacios de coincidencia para el desarrollo de fondos y la operación futura del buque. Es con tal motivo que la Fundación requiere a sus amigos que difundan este noble proyecto entre sus amigos y contactos para contribuir a incrementar el anclaje social de esta idea.







El año del Bicentenario es un punto de partida en la construcción del este sueño. Buenos Vientos y un gran abrazo.

Diego Enrique Leivas (XII) Presidente del Consejo de Administración Fundación Escuela Goleta del Bicentenario.

- - - -

DE LA PLATA A HELSINKI – remitido por Enrique Avogadro (XII)

El Imperialismo Finés, por Mario Feliz, profesor de química inorgánica en la Universidad Nacional de La Plata, 11/08/2006.

✓ http://www.esnips.com/doc/4f121b8b-fad1-4890-bb30-8c422e0589c8/El_Imperialismo_Fines

9. Leyendas y Anécdotas Liceanas

"LA ISLA DEL TERESO"

CAPITULO V° - "No soy pato ni gallina..."

El sol martillaba de lleno en las nucas de aquel grupo de zarrapastrosos vestidos de verde oliva. El aire se tornaba por momentos irrespirable y el insoportable canto de las chicharras auguraba que la pesadez del ambiente daría paso a una tormenta mucho más adecuada a esos locos días de invierno de 1977.

El roce de la bota izquierda en el talón le había reventado por cuarta vez la ampolla con la que convivía desde que habían llegado a Pereyra. Tenía que aguantar sólo un poco más. Pronto Mosa ordenaría descanso a discreción y podría liberarse por unos minutos de ese par de cilicios de cuero...

√ http://www.esnips.com/doc/b9d5349a-d9b2-495f-9569-f8f977f4cf35/LA ISLA DEL TERESO CAPITULO V

Dr. G. para la PaC 2010

10. PERFILES LICEANOS

Para este número volvemos a retroceder en el tiempo y presentamos a Alberto Cormillot (V).

Alberto Everardo Julio Cormillot

Promoción 5a

Matrícula: En primer año 258. No recuerdo otra matricula.

Paso por el liceo: Entré en 1951. Fue decisión de mi madre. Mi padre apoyaba.

Apodo Liceano: Cormi

Un compañero del Liceo: Pepe Ognio





Otro dato liceano: Creo haber conocido todos los lugares por los cuales uno podía escaparse a la isla o en bote. 1o 4a y 4o 1a fueron dos divisiones inolvidables.

Lugar y fecha de nacimiento: Capital Federal, 31 de agosto de 1938

Residencia Actual: Pilar

Estudios: Médico. UBA. Postgrado en Educación Terapéutica en Enfermedades Crónicas, Universidad de Ginebra. Profesorado en Ciencias de la Salud Universidad Isalud.

Profesión actual: Médico, educador, comunicador social, escritor.

¿Cómo elegiste o llegaste a tu profesión? Cuando me dieron la baja en el Liceo, para evitar el lío familiar di 50 año libre y con 16 tuve que tomar una decisión no meditada y entre en medicina por que tenia un amigo con quien ir y una leve afinidad. En realidad me interesaba mas ingeniería. Encontré el camino recién en los últimos años de la carrera.

Dónde podemos conocer tu trabajo: En www.cormillot.com. En C5N, en radio 10. ¿Cuál es la primera imagen del Liceo que te viene a la mente? Cuando dejábamos lo que traíamos escondido al volver los domingos en la alambrada que daba a la base para recogerlo mas tarde.

¿Qué rescatarías HOY de aquellos años? El compañerismo. La disciplina. El orden. El respeto. La lealtad. La organización de los tiempos. La calidad de sus profesores.

Una anécdota liceana: Baje de bañarme en el momento que debía. Me di cuenta que me había olvidado las llaves. Subí. Cuando baje un cadete de 50 año (no pienso decir el nombre) me castigó por tardar en bañarme. No tardé, subí a buscar las llaves. Hágase castigar por aclarar sin permiso. Puedo aclarar? Si. Fui a buscar las llaves. Hágase castigar por reincidente... Puedo hablar con el jefe de año? Si. Sr. fui a buscar las llaves. Hágase castigar por mentirle al jefe de año. Puedo hablar con el jefe de cuerpo? Si. Fui a buscar las llaves. Hágase castigar por mentirle al jefe de año. Puedo hablar con el jefe de cuerpo? Si. Fui a buscar las llaves. Hágase castigar por mentir al jefe de cuerpo. Eran como 3 meses adentro. Hasta ese día me había portado bien. Después fui un demonio. Con justa razón al finalizar 40 año me dieron de baja. Cuando mis compañeros estaban en 50 extrañaba tanto que solía venir con mis libros de medicina, me disfrazaba de cadete y me quedaba hasta el día siguiente en el Liceo.

Un Profesor que recuerdes: Pazzaia. Romagosa. Camarota. Una comida de aquellas que recuerdes: El soco!!intragable!

¿Te has mantenido en contacto con tus compañeros de promoción u otros liceanos? toda la vida

Una anécdota vinculada al Centro de Graduados: Cuando eran sus comienzos (tengo el numero 5 de socio adherente) se organizo una búsqueda del tesoro. Gané y destine parte del premio en efectivo para comenzar un fondo para la primer cancha de tenis.

Un mensaje para los lectores liceanos: Ojalá que ya hayan registrado todo lo que les dejo el Liceo. Yo tarde en darme cuenta.

✓ http://www.esnips.com/doc/2addda9d-d88c-4d3b-a813-5b9060749062/Alberto Cormillot-V

11. "PERFILEX" - Liceanos en el Exterior







NIL.

12. Proa al Centro en el Recuerdo

Esta sección recorre la historia de Proa al Centro. Los mensajes reproducidos <u>NO</u> corresponden al presente.

Extraído de Proa al Centro Nº 3 del 17/08/2002:

« 2. Noticias del Liceo

Esta semana el curso de ingreso comenzó reforzado: pasamos de 31 a 36 cursantes. A la fecha llevamos 160 contactos de aspirantes potenciales; 19 ya han hecho al menos una visita al Liceo y hemos visitado 10 colegios. Tenemos un total de 33 inscriptos a 1er. Año (6 mujeres) y 5 a 2º (ninguna mujer).

El Viernes 16 de Agosto, como estaba previsto, recibimos la visita del Prof. Valero y de la Prof. Julia Alessi, quienes nos contaron los entretelones de la creación de la Canción de los Cadetes del Liceo Naval. Particularmente emotivo fue oír de boca de la Prof. Alessi cómo fue que volcó sus vivencias y recuerdos vinculados al mar en lo que luego se transformaría en nuestra canción. Vale la aclaración de que la Prof. Alessi nunca dio clases en el Liceo. Se vinculó a él a través de su padre, Profesor de Matemática de la Escuela Naval y fundador del Liceo. Al momento de la creación de la canción, la Prof. Alessi tenía alrededor de 18 años y el Prof. Valero acababa de incorporarse al Liceo. El poema original fue retocado por el Prof. Valero para que "calzara" con la estructura musical que había él diseñado. La Prof. Alessi reside actualmente en Tucumán, de donde la pudimos "rescatar" gracias a la encomiable tarea realizada por Marcelo Joy (III).»

13. Galería de Imágenes

GRANDES VELEROS EN USHUAIA – remitido por Juan Carlos Gadano (XIII)

- ✓ http://www.esnips.com/doc/9e8e94b2-d2d1-46d9-9b20-1286057e1d7e/Ushuaia_20-03-2010_1
- √ http://www.esnips.com/doc/f3c8d1bf-1277-4a87-a993-f54062fcd29b/Ushuaia_20-03-2010_2

_ _ _ _ _

MÁS VELAS – remitido por Jorge Rossi (XVII)

Ayer desfilaron las tripulaciones por la Avenida Maipú. Muy colorido y por supuesto emotivo. A guisa de muestra, los impecables mexicanos del Cuauhtemoc, los uruguayos del Capitán Miranda que simpáticamente desfilaron con música de candombe, y of course, nuestros Guardiamarinas en Comisión de la Fragata Libertad. Caso curioso: la última a la izquierda es la primera "michi" Infante de Marina.







- √ http://www.esnips.com/doc/decd1847-84cf-4299-abf9-6dd05c15cdde/Capitan_Miranda
- ✓ http://www.esnips.com/doc/4840f287-6cc3-4279-9d4ba0c45680e7a2/Cuauhtemoc
- ✓ http://www.esnips.com/doc/56558a95-6233-4cb4-a512-2a53d1aac2bf/Libertad

Imágenes nocturnas. Todo fue magnífico, las recepciones en los buques, los días de puertas abiertas que llenaron los veleros de colas interminables de gente para visitarlos, y la gran culminación con el espectáculo de fuegos artificiales, diez minutos a pura emoción. A los compañeros liceanos: espero una lluvia de felicitaciones para nuestro Rafael Molini, alma mater del Área Naval Austral en la organización de este encuentro inolvidable.

- ✓ http://www.esnips.com/doc/3db82dbc-bb5d-40dd-a788-7142e62b0b4f/Puerto_Ushuaia_de_noche
- ✓ http://www.esnips.com/doc/43401e7a-b867-4992-ab1e-71ac7d92d35b/Fuegos_1
- ✓ http://www.esnips.com/doc/63503099-689f-4712-9fa6-1b95a473539e/Fuegos_2
- ✓ http://www.esnips.com/doc/4b6eedc4-d143-42ef-86e3-76285ab5aca1/Fuegos_3

En puerto, primero el Guayas, de Ecuador; luego el Simón Bolívar, más atrás la Esmeralda, de Chile, amarrado en andana el Cisne Branco, y al fondo, semioculta nuestra Libertad. El Cuauhtemoc y la gran cantidad de gente en el open day. Atrás, el imponente Norwegian Sun, "colado" entre los grandes veleros. El NRP Sagres, de Portugal. En la Otra Nocturna, se aprecian los veleros empavesados con luces, nótese el Guayas con las luces de los colores de la bandera ecuatoriana. No hay duda, Ushuaia de fiesta.

- ✓ http://www.esnips.com/doc/316d6a76-0e96-4e11-892f-74ed2c7ea630/Ushuaia_Lunes_por_la_tarde
- √ http://www.esnips.com/doc/f673cf21-0747-4bbb-aa8e-6ebe37243c74/BE Cuauhtemoc
- ✓ http://www.esnips.com/doc/a01450fa-ca1a-4d2c-9842-9e4a647d43b8/Sagres
- ✓ http://www.esnips.com/doc/ad1f1a44-43cb-4e63-aa06-27a65e805458/Otra nocturna

- - - - -

ATAQUE AL PORTAAVIONES "INVINCIBLE" – remitido por Fabio Tonco (XXX)

Digitalización del ataque producido por la aviación argentina en la Guerra de Malvinas.

✓ http://www.youtube.com/watch?v=eo8oeH-ZIM0

14. Calendario de Actividades

GUILLERMO BROWN. HÉROE EN LA ARGENTINA Y EN AMERICA LATINA





Se encuentra abierta, al público general e instituciones, la muestra "Guillermo Brown. Héroe en la Argentina y en América Latina". Se exhibe en la Casa Amarilla, de lunes a viernes, de 10 a 14 horas. La entrada es libre y gratuita.

✓ http://www.inb.gov.ar/actividades/actividades_2010/muestra_historia_naval/muestra_historia_naval.htm

- - - -

19/04: Homenaje al Almirante Brown en Colonia

22/04: Cena Vitalicios en el Centro de Graduados

24/04: Aniversario CGLNM – Regata Interpromociones Soule Aniversario CGLNM

01/05: Rugby vs Los Tilos (V)

08/05: Rugby vs Curupaytí (V)

10/05: Aniversario Liga Naval Argentina

15/05: Rugby vs St. Brendan's (L)

17/05: Día de la Armada

18/05: Asamblea General Ordinaria Anual del Centro de Graduados

20/05: Aniversario Museo Naval

20/05: Aniversario fallecimiento Coronel de Marina Leonardo Rosales

22/05: Rugby vs LaSalle (V)

29/05: Rugby vs Centro Naval (L)

29/05: Día del Ejército Argentino

15. Contactos Liceanos

El lunes 19 en Colonia del Sacramento se realizará un homenaje al Almirante don Guillermo Brown, luchador por la libertad de las dos orillas.

Los actos comenzarán en el Museo Municipal a las 17,15 hrs. con la entonación de los himnos patrios Uruguayo y Argentino por la Banda del Ejército con uniforme de época y entrega de una ofrenda floral al pie de su monumento.

A las 18,45 hrs. nos reuniremos en el Teatro del Bastión del Carmen donde a las 19 hrs. el Prof. Dr. Guillermo Oyarzabal, historiador, académico y biógrafo de Brown disertará sobre la vida y obra del Prócer en Uruguay y Colonia.

Las actividades terminarán puntualmente a las 20 horas.

Quedan todos invitados a participar con vuestras familias y amigos.

Juan Carlos Gadano (XIII)

16. Bolsa de Trabajo y de Servicios

Por si acaso, adjunto el C.V. de mi hija Mariana (médica - promedio gral.: 8.33 - 25 años), quien se encuentra en la difícil etapa de conseguir alguna actividad laboral, mientras se está presentando en hospitales públicos y privados, rindiendo exámenes para la residencia de Pediatría, pero con sólo un 9 % de posibilidades de ingresar en alguno de ellos, en virtud de las escasas vacantes y superoferta de postulantes. No





obstante, tanto ella como yo, estamos utilizando esta estrategia de difundir su C.V., porque nunca se sabe...

Patricia Camarota

✓ http://www.esnips.com/doc/6512e1e9-c222-4da0-96ad-fbac48997c39/Mariana_Andrea_Camarota

17. Nuestra base de datos

Con este número llegamos a 1536 suscriptores -de una base de 1960- de los cuales 81 reciben en forma automática los adjuntos. Las siguientes personas han sido incorporadas desde la emisión de PaC N° 102:

XIX: Carlos Muñoz

Los siguientes suscriptores han pasado a la categoría de "missing electrónico", luego de tres intentos fallidos de envío del boletín: Juan Feliu (XXXIV). Agradeceremos a quienes puedan aportar datos para reincorporarlos a la lista de distribución.

18. Links

Centro de Graduados del Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown" www.cglnm.com.ar - info@cglnm.com.ar - cglnm1953@hotmail.com Av. Cantilo y Udaondo S/N- 4701-4903

Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown" www.liceonaval.org.ar

Av. del Libertador 481, Vicente Lopez - 0-810-444-LICEO

Vida Náutica en el Centro de Graduados: http://lacamareta.ucoz.com
Torneo Interpromociones de Futbol: www.torneointerprom.netfirms.com
Liceo Naval Rugby Infantil: http://lnrugbyinfantil.blogspot.com

Liceo Naval Classic: http://lnrugbyveteranos.blogspot.com

Centro de Graduados del Liceo Naval Militar "Amirante Storni":

www.cglnmas.com.ar

Armada Argentina: www.ara.mil.ar

Liceo Naval Militar Almirante Storni <u>www.liceostorni.edu.ar</u> Atención a graduados de liceos navales: <u>liceanos@ara.mil.ar</u>

Promociones

VIII: http://www.lnm8va.com.ar/

XI: www.undecima.com.ar

XIII: http://ar.yahoogruoups.com/group/latrece (*)

XIV: http://members.tripod.com/~prom14lnmb/lnmb14.html

XV: www.xvprom.blogspot.com (*)
XVII: http://lnm17.multiply.com/ XXII: http://xxii-general.blogspot.com/







XXIII: http://ar.groups.yahoo.com/group/la_23/
XXV: http://ar.groups.yahoo.com/group/25prom/

XXVI: http://figueirido.net:8000/xxvi
XXVII: http://www.27promocion.com

XXXI: http://groups.yahoo.com/group/LICEONAVAL_31/

XXXII: http://groups.yahoo.com/group/32PROM/

XXXVI: http://ar.groups.yahoo.com/group/promocion361nmb

XL: www.xlpromocion.blogspot.com/

XLII: http://www.promocion42.100megas.com (*)

XLIII: http://ar.geocities.com/xliiivirtual/

XLVI: http://ar.groups.yahoo.com/group/PesteVerde-XLVI//

http://www.facebook.com/group.php?gid=56069879637

XLVIII: http://www.lnmab.com.ar

En Facebook se ha creado un grupo "Egresados del Liceo Naval Militar Alte. G. Brown", de todas las promociones, cuyo contenido es público.

(*) Aparecen como vínculos inaccesibles

Recuerdo que quienes quieran suscribirse para recibir en forma automática por email los adjuntos además del cuerpo principal de Proa al Centro no tienen más que solicitarlo por este mismo medio.

Hasta la próxima, a partir del 15 de Mayo,

Alejandro de Montmollin - XXIII Promoción amontmollin@gmail.com - alejandro@montmollin.com

Los conceptos y opiniones que se reproducen por este medio corren exclusivamente por cuenta de quien los remite para su publicación. Ellos no necesariamente reflejan ni comprometen la opinión del Centro de Graduados del Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown" ni de quienes editan Proa al Centro.

Este es un mensaje destinado a la comunidad de los Liceos Navales. Si no desea recibir esta comunicación por favor responda a este e-mail colocando en asunto REMOVER y será eliminado de nuestra lista de distribución.